



32. Radweltmeisterschaften

Bäcker, Konditoren, Confiseure und Zuliefer- sowie Handelsfirmen der Bäckerbranche.

Am Samstag den **25. August 2018** findet in Marmande in Frankreich in der Region Bordeaux die RadWM der Bäcker und Konditoren statt. Es gibt zur Zeit leider nur spärliche Informationen aus Frankreich, daher müssen wir uns mit den uns derzeit vorliegenden Daten begnügen.

Wie bei jeder dieser Veranstaltungen gelten die allgemeinen Bestimmungen unseres Reglements die auf unserer Homepage unter www.radwm.at unter „Infos zur RadWM“ zu finden sind.

Bei dem WM-Kurs in Frankreich handelt es sich um einen Rundkurs von ca. 6 km. Der in den folgenden Kategorien und Zeitabständen gestartet wird.

Rundkurs 6 km	Runden	Startzeiten
Kategorie A (Amateure 21-30 Jahre)	14 Runden (80km)	14 h 00
Kategorie B (Senioren 1, 31-40 Jahre)	14 Runden (80km)	14 h 05
Kategorie C (Senioren 2, 41-50 Jahre)	11 Runden (63,5 km)	11 h 50
Kategorie D (Senioren 3, 51-60 Jahre)	10 Runden (58 km)	11 h 15
Kategorie E (Frauen, 21 und älter)	6 Runden (36 km)	11 h 55
Kategorie F (Lehrlinge bis 20 Jahre)	6 Runden (36 km)	8 h 30
Kategorie G (Lehrtöchter bis 20 Jahre)	6 Runden (36 km)	8 h 34
Kategorie H (Veteranen 1, 61-70 Jahre)	7 Runden (41,5 km)	10 h 00
Kategorie I (Veteranen 2, 71 und älter)	7 Runden (41,5 km) ?	10 h 02

In jeder Kategorie ist der Jahrgang und nicht das Geburtsdatum entscheidend !!!!

Die Anmeldung ist bis zu 25. Juni 2018 bei den jeweiligen Landespräsidenten abzugeben. Ein Anmeldeformular ist auf unserer Homepage zu finden (www.radwm.at). Eine rasche Anmeldung macht uns den weiteren Verlauf der Vorbereitungen leichter.

Die Startnummernausgabe ist am Freitag den 24. August in Terrain de Grass Track, Marmande 76 rue Saint-Exupery. --> Startgeld: Lehrlinge € 40.-, alle anderen Kategorien € 50.-.

Die Weltmeister jeder einzelnen Klasse erhalten ein klassisches Regenbogentrikot und alle anderen Teilnehmer erhalten ein Erinnerungsgeschenk. Es wird jede Kategorie separat klassiert. Ergebnislisten werden nach dem Rennen aufgelegt oder kurz danach auf der Homepage abrufbar sein.

Geplant ist mit einem Reisebus gemeinsam zur WM zu fahren. Die notwendige lange Fahrt wollen wir nutzen uns kennenzulernen, sicher anzukommen und viel Spass zu haben. Die dafür erforderlichen Angebote haben wir bereits eingeholt. Der Preis pro Person orientiert sich an der Teilnehmerzahl sollte aber bei ca. 20 Personen € 300.- nicht überschreiten. Wir hoffen natürlich mit Hilfe von Sponsoren auch noch auf Unterstützung.

Die Abfahrt wäre am Donnerstag, dem 23. August um 11 h Vormittag ab Wieselburg und die Ankunft in Wieselburg wäre am Montag den 27. August um etwa 8 h in der Früh. Es kann eingeplant werden auf der Fahrtroute jene Teilnehmer die aus dem Westen Österreichs sind aufzunehmen.

Weitere Informationen werden wir kurzfristig über unsere Whats-App-Gruppe versenden.

Wenn du noch nicht Mitglied bist und daran Interesse hast, melde dich bei uns und wir werden dir den Zugang ermöglichen.

Unsere Zugangsdaten findest du ebenfalls auf der Homepage www.radwm.at oder www.racingbaker.com!